

Liebe Freunde der Kita,
Liebe Eltern,

Alsheim, Dezember 2021

Vor nunmehr 30 Jahren, im Herbst/Winter 1991, haben engagierte Eltern den Förderverein unserer Kita gegründet - seit mehr als einem Vierteljahrhundert unterstützt er die evangelische Kita bei der Anschaffung von Spielgeräten, Büchern und anderen Materialien. Unser großer Dank für die letzten 30 Jahre gilt allen jenen, die sich in diesen Jahren persönlich und durch ihre Beiträge engagiert haben!

Vereinsziel war und ist es, die Arbeit der Kindertagesstätte zu unterstützen. Unser Förderverein hat es sich außerdem zur Aufgabe gemacht, die Zusammenarbeit zwischen dem Team, den Eltern und dem Träger zu fördern.

Viele Wünsche, die über den regulären Etat hinausgingen, wurden während der letzten Jahre erfüllt: die Spielebene in der Pinguingruppe, zwei Holzhäuser im Außengelände, das Sonnensegel im Garten, Geräte und Turmmatten für den

Bewegungsraum, Bücher für die Kita-Bücherei, ein Klettergerät mit Hängebrücke und Rutschbahn für die Kinder, hochwertiges Holzspielzeug und zwei Vollholz-Tisch-Stuhlkombinationen, zusätzliche Ausstattung des Bewegungsraumes (Balancierbretter) und der Bücherei (Regal), Anschaffung von Stehtischen und Pavillons für Feste und Veranstaltungen sowie die Finanzierung von besonderen Ausflügen – Sie merken,

da kommt über die Jahre einiges zusammen. Auch eigene Veranstaltungen hat der Förderverein bereits initiiert: 2017 z.B. organisierten wir zusammen mit den beiden Alsheimer Kitas und dem Förderverein der Grundschule das Benefizkonzert „Menschenkinder“ im Zirkuszelt an der

Grundschule Alsheim, bei dem insgesamt 1200 EUR für die Fördervereine und einen sozialen Zweck zusammenkamen.

Im Lockdown-Jahr 2020 waren die Aktivitäten der Kita bis auf einen Ausflug im Februar zurückgefahren. Umso lieber hat sich der Förderverein auf Anfrage des Teams bereiterklärt, den beiden Kitagruppen jeweils ein web-konferenzfähiges Laptop mit

Softwarelösung im Wert von insgesamt gut 1300 € zu finanzieren. Die Entwicklung der letzten Tage hat gezeigt, wie sinnvoll diese Anschaffung für den neuen Lockdown, aber auch generell sein wird, z.B. für online-Entwicklungsbesprechungen oder etwaige Video-Konferenzen. Zudem sind die für das Kita-Leben immer wichtige Bildbearbeitung und – Speicherung auf diesen Laptops optimal möglich.

Auch 2021 erwies sich als von Lockdown und Corona gezeichnetes Jahr, in dem die Aktivitäten der Kita der Lage angepasst werden mussten. Neben Staubausbrezen im Frühjahr und Weckmännchen für den Laternenumzug im Herbst gab der Förderverein der Kita eine Unterstützungs zusage für die Einrichtung einer neuen Homepage der Kita, die Herr Seifert dankenswerterweise unentgeltlich betreuen wird.

Außerdem wollen wir die Feste feiern, wie sie fallen:



Kathrin Stimm, Frau Feldmann, Jan Zmarzlík,
Matts Stimm

Anlässlich des 30jährigen Jubiläums 1991-2021 hat der Förderverein der Kita einen Gutschein für ein Puppentheater der bekannten Puppenspielerin Antje Grimm in der Kita (voraussichtlich Frühling/Sommer 2022), ein hochwertiges hölzernes indoor-Klettergerüst mit Rutsche und ein T-Shirt für alle Kinder mit dem Logo der Kita und dem Jubiläumsschriftzug des Fördervereins erreicht.

Zuerst aber wollen wir Ihnen allen und dem Team der Kita-Sterntaler gerade im ausgehenden zweiten Corona-Jahr Frohe Weihnachten und einen guten und gesunden Rutsch ins Jahr 2022 wünschen!

im Namen des Vorstands
Jan Zmarzlík Vorsitzender